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授業参観並びにＰＴＡ総会へのご参加ありがとうございました 

  
  

 
 
 
 
 
 
 
　４月１９日（土）に行いました授業参観、ＰＴＡ総会へ
のご参加ありがとうございました。授業参観では、１、２
年生は道徳、３，４年生は体育、５年生は国語、６年生も
国語の授業を参観いただきました。それぞれの学年で保護
者の方にご参加いただく場面もありながら、和気あいあい
とした雰囲気の中参観が行われました。ＰＴＡ総会は、昨
年に引き続き。電子表決を行いました。その後、教育委員
会の作成した「部活動の地域展開」の動画を見ていただき、
ご意見ご質問をいただきました。総会でお伝えしておりま

した議決の結果は以下のとおりです。総会終了後に学級懇談会と自然学校説明会を行い
ました。 

草庵先生に学ぶ宿南小学校
宿南小ＨＰアドレス

議案 議決結果 賛成 反対 棄権 意見・質問 回答
第1号議案「令和6年度 事業
報告」

可決 43 0 0

アルミ缶回収の収入金額がどれく
らいあったか教えて頂きたいで
す。

66,900円となります。

事業費が予算より多くかかってま
すが、何か活動が増えたのでしょ
うか？

活動は変わっていません。
 理由はバザーの両替金（20,000円）
と前払金（49,042円）を計上している
為です。
 学P補助費だけですと、16,000円と
なり例年ベースになるかと思います。

第3号議案「令和7年度 役
員」

可決 42 0 1
会計監査はどなたがされるので
しょうか

すみません。役員選考から漏れていま
したので総会までに決定してご報告し
ます。
ご指摘ありがとうございました。

令和7年度会計監査委員は田中健一、宿
南美穂さんとなりましたので、お手数
ですが、資料の修正をお願いします。

第4号議案「令和7年度 活動
方針」

可決 42 0 1

第5号議案「令和7年度 事業
計画（案）」

可決 42 0 1

第2号議案と同じですが、事業費
が増えていますが何か活動が増え
るのでしょうか？

活動に変更はありません。
 理由は令和6年度決算にてバザーの両
替金（20,000円）と前払金（49,042
円）を計上しており、それに倣ったた
めです。

Q5.事業収入が増えた分、スキー
教室補助に使って頂けるようであ
りがたいです。

ありがとうございます。それが主目的
でしたので、令和7年度も引き続きご協
力お願いします。
  アルミ缶はなるべく小学校でリサ
イクル頂けるよう常会等で地域にも周
知ご協力頂けると大変ありがたいで
す。

1042可決
第6号議案「令和7年度 会計
予算（案）」

令和7年度 宿南小学校PTA総会 議決結果

第2号議案「令和6年度 会計
決算報告」

可決 0043
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母ちゃんのお話広場がはじまりました 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
　4月2２日（火）今年初めての「母ちゃんのお話広場」がありました。子どもたちは、
読み聞かせを毎回楽しみにしています。また、読み聞かせいただいた後の感想も、たく
さん言えるようになってきました。「感想もしっかり話すことができています」とお褒
めの言葉もいただき嬉しい気持ちでした。この「母ちゃんのお話広場」が本校の課題で
ある、読書活動の活性化につながればと思っています。 

児童会が動き始めました！！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
　4月24日（木）前期児童会の立会演説会が開かれました。児童会長　田中仁大さんは
「友だちのがんばりをたたえ合える宿南小学校」にすると話してくれました。そして、
児童会の取り組みとして、「宿南小学校の根っこ」の取り組みをすることを全校児童に
伝えました。児童会副会長　浦朝晃さんは、「しっかりと返事ができる宿南小学校」に
すると話をしてくれました。児童会書記の吉井莉生さんは、「しっかりと掃除ができる
宿南小学校」にすると話してくれました。応援演説もしっかりとできていました。また、
4月生まれのお誕生日の人をお祝いしました。 

交通安全教室を実施しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

　4月28日（月）南但馬警察署の方と、宿南駐在所の小森駐在さんにお越しいただいて、
交通安全教室を行いました。最初に、1，2年生のグループと、3～6年生のグループに
分かれて、動画を見て交通安全について学びました。特に3年生は、校区内で自転車に
のることができるようになるので、自転車の乗り方についてしっかりと学習をしました。
その後、1～4年生で、運動場で、１，２年生は歩いて、3，4年生は自転車で走行しま
した。運動場で、歩き方、自転車の乗り方をしっかり教えてもらってから、実際に公道
を歩いたり、自転車で走行したりしました。要所には、教師や地域の方に立っていただ
いて、見守っていただきました。この交通安全教室で学んだことを守って、安全に過ご
してほしいと願っています。


